

Ressort: Lokales

Demonstranten blockieren Inntal-Autobahn

Kufstein, 01.12.2013, 10:52 Uhr

GDN - Demonstranten haben am Sonntagmorgen ein Teilstück der Inntal-Autobahn besetzt. Wie die Zeitung "Oberösterreichische Nachrichten" berichtet, wendet sich der Protest gegen das Ende der Mautfreiheit auf einem etwa fünf Kilometer langen Autobahnabschnitt an der deutsch-österreichischen Grenze.

Auf Tiroler Seite haben sich demnach etwa 1.500 Menschen versammelt um zu demonstrieren, auf der bayrischen Seite mehrere Hundert. Der Zulauf halte weiter an. Der Protest soll noch bis zum Mittag andauern. Viele Bewohner der umliegenden Dörfer in Tirol und Bayern fürchten, dass deutsche Skiurlauber in Zukunft durch ihre Orte fahren werden, um der Maut zu entgehen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-26119/demonstranten-blockieren-inntal-autobahn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com